



LLAMAN A EXTREMAR PRECAUCIONES

Ola de calor en España habría dejado ya más de 500 muertes

Está provocando, además, devastadores incendios forestales en Francia y una sequía sin precedentes en Italia

Las altas temperaturas serán más frecuentes, alerta la Organización Meteorológica Mundial

MADRID
AGENCIAS

La ola de calor que ha sufrido España durante los últimos 10 días provocó la muerte de “más de 500 personas”, afirmó el presidente del gobierno español, Pedro Sánchez, al realizar una gira a una zona afectada por un incendio en la región de Aragón.

“Durante esta ola de calor, según los registros, los datos, han sido más de 500 personas las que han fallecido como consecuencia de las temperaturas tan altas”, indicó Sánchez, en referencia a una estimación del aumento de la mortalidad realizada por un instituto de salud pública.

“Pido a los ciudadanos que extrememos nuestras precauciones”, solicitó el mandatario socialista, que volvió a repetir que “la emergencia climática es una realidad” y que “el cambio climático mata”.

Sánchez ya utilizó términos similares en otras ocasiones durante esta última ola de calor que dejó máximas de 45 grados en algunas zonas y potenció numerosos incendios que han arrasado decenas de miles de hectáreas por todo el país.

La cantidad de muertos que citó Sánchez es una referencia a las estimaciones realizadas por el instituto público Carlos III, que hace un cálculo estadístico del aumento de la mortalidad provocado por causas precisas, como el alza de las temperaturas, comparando estas cifras con las series estadísticas históricas.

De hecho, el calor extremo en Europa está provocando devastadores incendios forestales en Francia y España, y una sequía sin precedentes en Italia y Portugal, mientras que el Reino Unido registró el martes la temperatura más alta de su historia, con algo más de 40 grados centígrados, medidos en el aeropuerto londinense de Heathrow.

Sin embargo, esto no es una excepción. Las olas de calor, como la que actualmente vive Europa y otras tendencias negativas en el

clima, serán cada vez más frecuentes y continuarán al menos “hasta 2060”, advirtió Petteri Taalas, secretario general de la Organización Meteorológica Mundial (OMM).

La ola de calor sin precedentes de Gran Bretaña ha incrementado los pedidos para que el gobierno acelere los esfuerzos para adaptarse a un clima cambiante, especialmente después de que los incendios forestales crearon el día más ajetreado para los bomberos de Londres desde que la ciudad fue bombardeada durante la Segunda Guerra Mundial.

Algo positivo fue que los termómetros descendieron un poco ayer en la isla, gracias al aire frío que llegó desde el oeste, mientras el tiempo seco y cálido sigue castigando a gran parte de Europa.

Aun así, los viajes se vieron interrumpidos por tercer día al hilo, mientras los operadores ferroviarios reparaban los daños causados por el calor y los bomberos despejaron zonas donde hubo incendios.

LO QUE FALTA.

El calor que está presente en Europa y gran parte del mundo puede continuar hasta 2060, advierten.